

ABSTRAK

ANGGI RAMDANI (2017110073)

IMPLEMENTASI PROGRAM PELAYANAN SOSIAL PADA LEMBAGA FILANTROPI ISLAM (Studi Kasus KL Lazismu Baitul Maal Khairu Ummah)

XIX+127 Halaman+3 Tabel+7 Lampiran

Filantropi islam merupakan salah satu pendukung terwujudnya pembangunan masyarakat dalam rangka meningkatkan pemberdayaan masyarakat yang minim akan akses pelayanan kesejahteraan sosial. Lembaga amil zakat infaq dan shodaqoh Muhammadiyah (Lazismu) menjadi wadah terpercaya dalam pengelolaan dana filantropi (ZISWAF) yang saat ini keberadaannya semakin eksis di Indonesia, salah satunya KL Lazismu Baitul Maal Khairu Ummah. Dengan adanya fenomena tersebut peneliti tertarik meneliti bagaimana implementasi program pelayanan sosial pada Lembaga Filantropi Islam KL Lazismu Baitul Maal Khairu Ummah dalam mendayagunakan dana Zakat, Infaq, dan Shodaqohnya sebagai bentuk pelayanan sosial terhadap masyarakat di Leuwiliang. Penelitian ini ditujukan dalam rangka mengetahui bagaimana implementasi program pelayanan sosial lembaga filantropi islam KL Lazismu Baitul Maal Khairu Ummah.

Penelitian lapangan ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif, serta menganalisis data yang diperoleh dari hasil wawancara, observasi dan dokumentasi. Hasil dari penelitian ini adalah bahwa Lembaga Filantropi Islam KL Lazismu Khairu Ummah telah mengimplementasikan program pelayanan sosial dengan sistem klasifikasi kedalam empat bidang, yakni bidang pendidikan, bidang ekonomi, bidang sosial keagamaan, dan bidang kesehatan, yang diberikan terhadap masyarakat yang memiliki keterbatasan ekonomi dan akses sistem sumber. Selain itu dalam implementasinya KL Lazismu Baitul Maal Khairu Ummah menggunakan komponen-komponen implementasi yaitu, a) adanya komunikasi dari pihak internal dan eksternal, b) sumber daya manusia yang sejalan dengan program, sumber keuangan, sarana prasarana yang cukup, c) komitmen dari pihak internal sekolah dan eksternal, d) struktur birokrasi yang sesuai pedoman.

Daftar Pustaka: 39 Referensi (2011-2021)

Kata Kunci : Implementasi Program, Pelayanan Sosial, Filantropi Islam